
 

   2021年 5月 2日（日）    横浜歩け歩け運動連合会 

   〇青空と緑の自然ふれあいウォーク 03－② 中区 

    横浜木のみなと（ガンダム） 
       変貌するみなとみらい 新市庁舎・ガンダム 

       楽しみましょう！（マスク着用） 

   【集 合】午前 9時 東横線跡地遊歩道 

           （JR・地下鉄、桜木町駅北口 2分） 

   【コース】～新市庁舎～山下公園～ガンダム～木のみなと～ 

        フランス山～ 

   【解 散】午後 0時 30分頃 元町中華街駅（みなとみらい線） 

７キロ 

 今日の集合場所は昔の東横線桜木町駅の跡地で、参加者は 121名＋9名であまり目立たぬように、おしゃれな通路を

通り新市庁舎に向かう。日曜日のせいかコロナ禍のせいかロビーには人影がない。山下公園を抜け山下埠頭へ向かう。

「またガンダムかよ」との声が聞こえて来る。タダで見れるのですから文句を言ってはいけません。この土地は横浜市

が IR誘致を決定し 2020年代後半の開業を目指すそうである。IRへの訪問者数は 2,000万～4,000万人/年を見込んで

波及効果は 1兆円/年にのぼると試算いている。カジノでは日本人からは入場料 6,000円を取るそうで週 3回、月 10回

までとのこと。「木のみなと」は関東大震災で甚大な被害にあった神奈川県、横浜港の港湾諸施設もその被害にあい、

その復興のために海外から多くの材木を、横浜のこの場所に輸入されたそうだ。東京港はまだ開かれておず、輸入材木

は筏を組んで、木場方面に運んだそうだ。浮貯木場は現在はクルーズハーバーになっている。林文子横浜市長は「IRは

争点」と今夏の市長選で見解と述べている。                        横歩連  春 
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